

¿Qué hace la Diputación de Toledo?

Está haciendo una Provincia más próspera y más tuya



TODO POR LA PROVINCIA

La función esencial de las Diputaciones es la de velar por el bienestar de los habitantes de la provincia, prestando una mayor ayuda a las personas y a los Municipios menos favorecidos.

Esta importantísima función tiene tres aspectos fundamentales:

- De infraestructura.
- Asistencial.
- Cultural.

Del primer aspecto dependen los servicios sociales, como abastecimiento de aguas, saneamiento y alcantarillado, carreteras y calles.

El segundo, igualmente importante, se refiere a los servicios relacionados con la salud y dignificación social de todos los toledanos. Dentro de él, la Diputación Provincial de Toledo concede especial interés a la infancia y a la tercera edad.

El tercero es el destino a impulsar la vida cultural y artística de la provincia, en su más amplio sentido: educación, folklore, artesanía, deporte, patrimonio artístico, bellas artes.

En una palabra, se interesa por todo lo que contribuya a la conservación y enriquecimiento de la identidad provincial y su integración en la región.

Por eso, está promoviendo la consolidación de la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha.

PARA QUE SEA MAS PROSPERA

Para que una provincia se desarrolle y prospere, es necesario entusiasmo, tesón y medios económicos.

El equipo actual de la Diputación Provincial de Toledo ha puesto todo su esfuerzo en hacer una provincia cada vez

más rica y más justa, para que, de este progreso, se beneficien por igual todos sus habitantes.

Administrando sus propios recursos y los obtenidos de la Administración General del Estado, ha puesto en marcha planes Provinciales de obras que afectan a todos los habitantes de la provincia, por importe de unos 4.000 millones de pesetas.

Ya hay más de 300 obras en marcha, en beneficio de todos nuestros pueblos. Un gran desarrollo de la red hidráulica e importantes convenios para la investigación agrícola. Implantación de numerosos polos de promoción y desarrollo industrial.

El plan extraordinario en curso, con 1.600 millones de inversión, afecta a los pueblos más necesitados.

Y, entre otros, este hermoso objetivo: cientos de miles de nuevas hectáreas en regadío y ningún Municipio sin saneamiento o abastecimiento de aguas a finales de 1983.

Los resultados más inmediatos, consecuencia de estos Planes de obras y Servicios, han sido: Progresivo descenso de la tasa de emigración y una notable reducción de la población en paro.

Y MAS TUYA

La Diputación Provincial de Toledo quiere que la provincia, sea más tuya que nunca.

Por eso ha promovido su ingreso en la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha, con el respaldo unánime de todos nuestros pueblos, para conseguir un desarrollo, tanto económico como cultural, en estrecha cooperación con sus provincias hermanas, dentro del espacio regional que les es propio.

Por eso está invirtiendo para el futuro.

Impulsando la recuperación de una tradición universitaria, interrumpida a mediados del siglo pasado, que culmina con la instalación en Toledo de la Universidad Ortega y Gasset y la reciente ampliación del Centro Universitario de Toledo que está fundamentalmente subvencionado por la Diputación.

Además ha abierto el Conservatorio de Música de Toledo. E impulsado otras muchas iniciativas y proyectos de investigación, documentación y cultura popular, como la Feria de la Artesanía Castellano-Manchega y la concesión de importantes ayudas a grupos folklóricos y artesanos. Por otro lado ha promovido la mejora y acondicionamiento de numerosas instalaciones deportivas y campos de fútbol de la provincia.

También está realizando un ambicioso plan de restauración del patrimonio artístico y luchando infatigablemente contra la especulación del suelo y contra la urbanización clandestina y anárquica.

EN TU DIPUTACION UN EQUIPO DE DEMOCRATAS TRABAJA PARA TI

Si, un equipo de Diputados, salidos de entre los Concejales elegidos democráticamente por los habitantes de nuestra provincia.

Así está formada la Diputación:

Presidente: Gonzalo Payo Subiza.

Dos Vicepresidentes y 21 Diputados Provinciales por los partidos judiciales de Orgaz, Ocaña, Quintanar de la Orden, Talavera de la Reina, Toledo y Torrijos.

Cómo funciona la Diputación:

La Diputación posee un órgano supremo que es el Pleno de los Diputados don-